

La féminisation des conseils municipaux se poursuit, les inégalités persistent



En septembre 2020, la part des femmes parmi les élus est de 43,9 %, soit 1,5 point de plus que la moyenne nationale



Dans les communes de moins de 1 000 habitants, le taux de femmes parmi les élus est en augmentation dans tous les départements de la région, allant de + 1,7 point dans l'Ain à + 4,6 points en Haute-Savoie



Dans les communes de 1 000 habitants ou plus, seuls 19,3 % des maires sont des femmes, contre 22,4 % dans les communes de moins de 1 000 habitants



La part des maires femmes passe de 16,6 % en 2014 à 21,2 % en 2020. La région est à la 4^e place des régions françaises.

À l'issue des élections municipales de 2020, près de 62 000 candidats ont été élus conseillers municipaux en Auvergne-Rhône-Alpes.

Les 4 030 communes de la région existant au 1^{er} janvier 2020 rassemblent 12,3 % de l'ensemble des élus municipaux de France métropolitaine, soit autant que le poids démographique de la région.

La part des femmes parmi eux continue de croître, notamment aux postes à responsabilité.